Le Héron qui voulait se faire aussi bon pêcheur que le Balbuzard



En vol classique au-dessus de nous, quelle mouche a donc piqué ce héron pour qu'il ait une envie si soudaine de prendre ce poisson en surface (flèche rouge)!

N'ayant pas pied, mais probablement très faim, il a testé la méthode « Balbuzard pêcheur »!

Après un plongeon, pattes en avant puis bec dans l'eau, il finit pas sortir cette brème d'une belle taille. Le plus dur restait à faire : redécoller.

Après environ une minute de barbotage, tel un Pélican, l'heure du décollage a sonné, et c'est avec succès que notre héron est revenu le bec plein sur la berge.

Il a fallu un bon moment pour pouvoir mettre le poisson dans le sens du gosier et surtout l'avaler!

Marseilles-lès-Aubigny (Cher), le 6 mai 2012 vers 16 h dans le canal latéral à la Loire.

